

Liebe Kinder und liebe Eltern,

seit über 30 Jahren besteht unser Ferienpass. Angefangen mit ein paar Leuten hat er sich doch ziemlich gemausert und wir denken, dass wir euch immer interessante und spannende Aktivitäten in den Ferien anbieten konnten.

Um dieses alles stemmen zu können, benötigen wir tatkräftige Unterstützung von Eltern, Großeltern, Tanten, Onkels oder wer sonst noch so Spaß daran hat, mit Kindern jeglichen Alters etwas zu unternehmen.

Da wir alle ehrenamtlich arbeiten und auch berufstätig sind, wurde unser Betreuerteam leider immer kleiner. Das hat zur Folge, dass wir leider auch immer weniger anbieten konnten, um euch eine Freude zu machen.

In diesem Jahr machte sich das ganz besonders bemerkbar und wir standen vor der Entscheidung, ob der Ferienpass 2019 überhaupt erscheinen soll.

Wir erhielten dann doch noch ein paar weitere Betreuer, was uns sehr gefreut hat. Leider wird es so aber nicht reichen, da der Aufwand doch sehr hoch ist.

Sollten sich bis Ende des Jahres nicht noch mehr Freiwillige melden, werden wir es nicht mehr schaffen, einen Ferienpass 2020 auf die Beine zu stellen. Damit würde eine lange Tradition in Krummesse zu Ende gehen, was wir sehr bedauern würden, da wir alle mit Herzblut und sehr viel Zeit immer daran gearbeitet haben, die Kinder in Krummesse und Umgebung in den Ferien zu beschäftigen.

Bitte melden Sie sich, wenn Sie etwas von Ihrer Zeit erübrigen können unter der Mailadresse

petra.kanter@degos.net

damit es auch weitere Ferienpässe geben kann.

Viele Grüße und einen schönen Sommer wünscht euch/Ihnen

das Ferienpass-Team